

センター月だより

〒507-0034 多治見市豊岡町 1-55 ヤマカまなびパーク 4F TEL 23-3455 fax 26-8813

新人研修会ご参加ありがとうございました。いよいよ令和5年度メンバーでの活動が始まりました。同じ班の方と仲良くなって、互いに情報交流を行い、巡回していることで安心安全な地域になっていくと考えています。人の目があるということが、不審者等には一番の脅威です。ただし、指導員のみなさんの安心安全が一番です。そのことは常に声かけあって大切にしてほしいです。新型コロナだけでなく、インフルエンザや熱中症にも十分気をつけての活動にいきましょう。

指導日誌より

瑞浪地区

- ・小学生の通学にあわせて、声かけ活動を行いました。立ち止まってしっかり礼をして、あいさつしてくれる班もあり、ほめました。また、知っている子は、笑顔であいさつしてくれました。中学生にも声かけができました。(陶 5/18)
- ・小学生の子どもが全員目を見て挨拶ができます。素晴らしいことだと思います。(釜戸 5/31)
- ・瑞浪駅前では高校生に「こんばんは」と声をかけると、高校生みんなが、「こんばんは」と返してくれました。(日吉釜戸 5/30)



土岐地区

- ・元気よく、あいさつする子が多くいました。車が多い時は、よく周りを見てから歩くように声をかけました。(土岐津 5/23)
- ・新しいメンバーになって初めての活動でした。子どもたちも元気にあいさつをしてくれました。(濃南 5/23)
- ・ダンスの練習をしている子がいたので、早く帰るように声をかけました。あいさつをした子たちは元気にあいさつを返してくれました。(肥田 5/17)
- ・高校生の野球部の子は、自発的にあいさつを気持ちよくできていました。学生は、ちゃんとあいさつを返してくれました。(泉 5/23)
- ・ゲームコーナーで、一人でゲームをしている高校生に、早く帰るように声をかけました。(泉西 5/23)
- ・家族で買い物に来ていた中学生が、礼儀正しいあいさつでした。(妻木 5/25)

多治見地区

- ・精華交流センターにいる子が、あいさつをしてくれました。(精華 5/15)
- ・土岐川近くにいた高校生が、川の中で遊んでいたため、危ないから気をつけるように声をかけました。(昭和 5/24)
- ・帰宅せずに(ランドセルがあった)遊んでいる様子だったので、声をかけました。(小泉 5/23)
- ・中学生や小学生が多く遊んでいましたが、みんな元気にあいさつを返してくれました。自転車の子ちゃんとヘルメットをかぶっていました。(池田 5/25)
- ・暑い日でした。中学生数人が、公民館の前でおしゃべりをしていたので、一緒に話に混ぜてもらいました。素直な生徒たちに、学校の話や習い事について教えてもらい、楽しいひと時でした。(市之倉 5/24)
- ・各店舗には、親子連れで仲良く買い物をしている様子が見られ、あいさつもきちんと返してくれました。コンビニ前に高校生がいましたが、さわやかにあいさつして帰って行きました。(根本 5/17)
- ・横断歩道通行時、6年生の班長の旗振りやあいさつをきちんとしており、素晴らしかったです。今後も続けるように声をかけたら、「はい、継続します」と返事がありました。(脇之島 5/18)

	多治見	瑞浪	土岐
声かけ人数	266	136	532
指導員参加数	71	25	38

お願い

- ・安全管理上1人だけの時は、中止でお願いします。
- ・天候不順等の時には中止をしてください。その際は、少年センターまでご連絡ください。
- ・「メール配信を希望したのに、郵便で届いた」など、配達方法に何かあれば、少年センターまでご連絡ください。